

nos sœurs tertiaires de cette ville, parce qu'elles ont eu, pour la première fois, les élections des dignitaires d'après les constitutions de l'ordre. Ont été nommées :

Supérieure : *Mme Jean Bourguignon* ;

Assistante : *Mme Louis Bouchard*.

Membres du Discrétoire : *Delle Philomène L'Etoile, Mme Joseph Grégoire, Mme Joseph Dupuis, Mme A. Racicot, Mme Joseph Arpin et Delle Mary Parmer*.

A cette assemblée, présidée par notre Père Directeur, *M. Bourassa, Mme Vve Isaac Bourguignon* fut reçue novice sous le nom de *sœur Sainte-Cécile*.

Enfin le 15 courant nous avons eu une assemblée à laquelle *Mme Moïse Scott, sœur Saint François d'Assise et Delle Anna Gervais, sœur Sainte-Jeanne de Valois*, furent aussi reçues novices.

FR. AMÉDÉE CLAUNUS,
Tertiaire.

LA QUÊTE POUR LA TERRE-SAINTE.

Chaque année, au jour bénî du Vendredi-Saint, on fait pendant l'office divin une quête pour la Terre-Sainte dans toutes les églises catholiques. Un grand nombre de fidèles, d'ailleurs généreux, ne connaissent pas les grandes œuvres dont cette quête est le soutien et se persuadent qu'elle n'est destinée qu'à l'entretien ou à la restauration de quelques sanctuaires qui tombent en ruines. C'est pourquoi nous appelons l'attention de nos lecteurs sur la collecte pour la Terre-Sainte.

D'abord on doit se rappeler que cette quête ne se fait pas seulement sur l'ordre de notre illustrissime archevêque, mais qu'elle est établie depuis des siècles d'après la volonté formelle des papes. En effet, par plusieurs bulles ils ont ordonné aux évêques de veiller à ce que cette quête se fasse dans les églises de leur juridiction.

Dès son début l'œuvre si difficile de la Terre-Sainte a été confiée aux dignes fils de saint François. Ce sont eux que l'Eglise a établis les gardiens fidèles des lieux où les Mystères de notre rédemption se sont accomplis. Cette tâche échut d'abord au patriarche séraphique, saint François d'Assise, qui la laissa comme un précieux héritage à sa postérité spirituelle.